

BKKBN Bersama Babinsa Karang Intan Sosialisasi Dan Musyawarah KB Kesehatan Dalam Rangka Penurunan Angka Stunting Didesa

Maskuri - BANJAR.GO.WEB.ID

Feb 22, 2023 - 18:49



BKKBN Bersama Babinsa Karang Intan Sosialisasi Dan Musyawarah KB Kesehatan Dalam Rangka Penurunan Angka Stunting Didesa

MARTAPURA - Pemerintah Kabupaten Banjar melalui Dinas BKKBN bekerjasama dengan UPT Puskesmas didampingi Babinsa Koramil 1006-05/Karang Intan menggelar Sosialisasi dan Musyawarah KB Kesehatan Ibu dan Anak di Kantor aula desa Karang Intan Rt. 01/01 Kecamatan Karang Intan Kabupaten Banjar. Rabu (22/2/23) Pagi.



Bagio Petugas Dinas BKKBN Kabupaten Banjar mengatakan sosialisasi dan musyawarah dalam rangka Percepatan Penurunan Stunting dan untuk melakukan Kesehatan ibu hamil dan Anak - anak.

Dalam upaya itu pula percepatan penurunan Prevalensi angka stunting dan Pemeriksaan ibu hamil serta kepada warga yang hendak melakukan pemasangan alat Kontrasepsi KB disini pelayanan Kesehatan dibantu Puskesmas juga Posyandu.

Dibantu Babinsa dan Bhabinkamtibmas serta Aparat desa nantinya akan dilakukan upaya pembentukan Tim Pendampingan Keluarga KB Kesehatan " Ungkapnya"

Oleh karena itu, melalui BKKBN bekerja sama dengan Dinas Kesehatan Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana, Babinsa, Bhabinkamtibmas melaksanakan orientasi Tim Pendamping Keluarga, untuk meningkatkan pengetahuan dan keterampilan dalam Program BKKBN

Pendamping Keluarga dibantu Babinsa ini ada seperti penyuluhan, memfasilitasi rujukan pelayanan, fasilitasi program bantuan dan pengawasan sehingga mempercepat penurunan angka stunting " Pungkasnya"

Sementara itu Babinsa Koramil 1006-05/KRI Sersan Dua Nurdiansyah menyampaikan bahwa kegiatan Sosialisasi Musyawarah KB Kesehatan dalam penurunan angka stunting sangat baik sekali yang dilaksanakan oleh Dinas BKKBN .

Terutama KB Kesehatan penurun stunting akan bisa sukses ditangani apabila

ada Pendampingan seperti mereka (warga) yang hendak menikah hendaknya diberikan pemahaman dan Vaksinasi, terlebih pemeriksaan ibu hamil, bayi Batita dan Balita tentang Kesehatannya.

Kami sangat mendukung sekali Sosialisasi Musyawarah Kesehatan yang diselenggarakan oleh Dinas BKKBN rangka membantu masyarakat pentingnya KB untuk Kesehatan terutama ibu - ibu yang sudah lanjut usia

Pembekel Sungai Slang Miftahul Khoir turut hadir menuturkan kalau Sosialisasi dan Musyawarah KB Kesehatan sangat membantu sekali bagi warga terutama masyarakat yang ingin ber KB .

Ini juga secara tidak langsung membantu penurunan angka stunting dengan tidak lagi mempunyai anak, paling tidak Kesehatan terkontrol " Ungkap Pembakal.(pendim1006).